





## PROYECTO DE RESOLUCION

## LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## RESUELVE

De beneplácito por la Inauguración de la Galería de Arte "Luis Garbi", en el Hospital Presidente Perón, en el Partido de Avellaneda.

JORGE DOMINGO SCIPIONI Dyutado Bloque Frents para la Victoria -PJ H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.





## **FUNDAMENTOS**

El Hospital Presidente Perón inauguró oficialmente su Galería de Arte «Luis Garbi», en homenaje al reconocido artista plástico avellanedense, radicado en la localidad de Villa Domínico, quien participó de la emotiva ceremonia junto a su esposa, Gladis Artel, y el Director Ejecutivo del nosocomio, Dr. Jorge Trainini, entre otras autoridades. La Galería de Arte se encuentra en el hall que rodea el Aula Magna, ubicada en el primer piso del Hospital.

Durante el acto de apertura de la Galería, fue proyectado un video titulado "Luis Garbi", con imágenes de muchas de las obras creadas por el autor, tales como paisajes, aguas y retratos, en otros varios trabajos. Cabe recordar que Garbi es el autor de un bellísimo óleo, pintado sobre un lienzo de 25 metros cuadrados, emplazado en la Capilla Nuestra Señora de Luján, del segundo piso del Hospital Presidente Perón, denominado: "Es mejor el camino que llegar a la posada".

Durante el acto inaugural, el Director Ejecutivo del Hospital Presidente Perón, Dr. Jorge Trainini expresó:

"Hoy es un día inmensamente feliz. La presentación de esta galería, como tantas cosas que fuimos haciendo con este ariete al que llamamos arte para mejorar al hombre, no invalida que avancemos también hacia las condiciones técnicas. Pero lo tecnológico tiene que ser adecuado, el progreso no puede servir para marginar a la gran mayoría y favorecer económicamente a unos pocos, ese es el concepto de progreso que se puede adecuar a esta espiritualidad de la cual hablamos.

Luis Garbi, como Ponciano Cárdenas (otro artista plástico que realizó obras en el Hospital, también presente en el acto) son los dos patriarcas que nosotros tenemos en la institución. Desde el inicio de la gestión han dado esa situación de sentimiento, de pasión, de corazón, y que simplemente nosotros no estamos homenajeando, sino que estamos haciendo justicia".

Por su parte, el artista plástico, Luis Garbi, quien donó al nosocomio las obras que se exhiben en la flamante Galería de Arte, aseguró que "el arte es un sentimiento, lo que uno siente, eso es arte" y expresó su profundo agradecimiento "a los que han dirigido todo esto".

JORGE DOMINGO SCIPIONI

Divurado Bloque Frente para la Victoria -PJ H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.

45



Š



También hicieron uso de la palabra los artistas plásticos Gustavo Sharif y Ponciano Cárdenas.

Sobre el final del acto, el artista homenajeado y su esposa procedieron al descubrimiento de una placa conmemorativa que impuso oficialmente el nombre al nuevo espacio artístico: "Galería Garbi".

Por último, el Capellán Leonardo Palluzzi fue el encargado de bendecir las instalaciones de la galería.

Las obras que componen la Galería Garbi, son: "La Banquina"; "Música"; "Esperanza"; "Serenidad"; "Purmamarca"; "Bucólica"; "Pesca Mediterránea"; "Remolcando la lancha"; "Trabajo de Chacra"; "Tango"; "Camino en la Selva Misionera"; "Fin de Jornada"; "Costa Amalfitana"; "Mendoza, ayer" y "Frente al Mar".

Por lo expuesto, solicito la aprobación de la presente iniciativa por parte de los señores Legisladores.

JCRGE DOMILIGO SCIPIONI Provitado Bloque Frante para la Victoria -PJ H. C. Diputațios de la Prov. Bs. As.